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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI FACOLTA' DI FARMACIA 

DEL GIORNO  6  MAGGIO  2008  

Il giorno  6 Maggio 2008, alle ore  16.50, nell'Aula Magna  della Facoltà di Farmacia si 

è riunito, in seguito a convocazione urgente, il Consiglio di Facoltà di Farmacia 

dell'Università degli Studi di Bari. 

Sono presenti: 

n. 11  professori ordinari  su 18  aventi diritto 

n. 12  professori associati  su 29  aventi diritto  

n. 22 ricercatori  su 41 aventi diritto 

n. 6 rappresentanti degli studenti su 13 aventi diritto 

n. – rappresentanti del personale tecn.-ammin. su 3 aventi diritto 

Viene riportato l’elenco dei presenti (P), assenti giustificati (AG) ed assenti (A). 

Professori Ordinari P AG A 
 
1) ALTOMARE Cosimo X     
2) AVATO Pinarosa X 
3) BERARDI Francesco X   
4) CAROTTI Angelo  X   
5) CONTE Diana X 
6) DE LUCA Annamaria  X 
7) de PALMA Mauro  X   
8) DE VITO Danila  X   
9) DI NUNNO Leonardo X   
10) FERAPPI Marcello X     
11) FLORIO Saverio  X  
12) FRANCHINI Carlo  X  
13) MARESCA Luciana X   
14) NATILE Giovanni X  
15) PALMIERI Ferdinando  X  
16) PERRONE Roberto X 
17) STIPANI Italo X  
18) TRAPANI Giuseppe X 
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Professori Associati P AG A 
   
1) BELLOTTI Roberto  X   
2) CAMPAGNA Francesco  X 
3) CAPRIATI Vito  X  
4) CARRIERI Antonio  X  
5) CELLAMARE Saverio X 
6) COLABUFO Nicola X 
7) COLUCCIA Mauro X   
8) CORBO Filomena  X 
9) DE LAURENTIS Nicolino  X 
10) DESAPHY Jean-François X 
11) FERORELLI Savina   X   
12) FIERMONTE Giuseppe X 
13) FRAGALE Carlo   X 
14) FRANCO Massimo   X  
15) GALLUCCI Enrico   X    
16) IACOBAZZI Vito  X   
17) LATROFA Andrea   X  
18) LENTINI Giovanni X 
19) LEOPOLDO Marcello X 
20) LOGRANO Marcello   X  
21) LOIODICE Fulvio X 
22) LUISI Renzo X 
23) OTTOLINO Sabino  X   
24) PACIFICO Concetta   X   
25) PREZIOSO Girolamo X   
26) SCALERA Vito X 
27) SCILIMATI Antonio X 
28) TRICARICO Domenico X 
29) VITALI Cesare  X   
 
Ricercatori P AG A 
 
1) AGRIMI Gennaro   X 
2) ARGENTIERI Maria Pia X 
3) ARMENISE Domenico   X   
4) ARNESANO Fabio X 
5) CALVELLO Rosa  X 
6) CARBONARA Giuseppe  X  
7) CAROCCI Alessia  X 
8) CATALANO Alessia  X 
9) CATTO Marco X 
10) CELLUCCI Carla   X   
11) CIANCIARULO Rosalba  X 
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12) CUTRIGNELLI Annalisa X 
13)  DE BELLIS Michela X  
14) DE CANDIA Modesto X 
15) DE GENNARO Leonardo X 
16) DENORA Nunzio X  
17) DE PALMA Annalisa X 
18) FRACCHIOLLA Giuseppe   X 
19) GIOVINE Maria   X 
20) INTINI Francesco P.   X 
21) LACIVITA Enza  X 
22) LAGHEZZA Antonio X 
23) LAQUINTANA Valentino X 
24) LEONETTI Francesco X  
25) LIANTONIO Antonella X 
26) LOPEDOTA Angela A. X 
27) MALLAMACI Rosanna X 
28) MANDRACCHIA Delia  X   
29) MARGIOTTA Nicola   X 
30) MELE Antonietta X 
31) NICOLOTTI Orazio X 
32) PALLUOTTO Fausta  X 
33) PERNA Filippo Maria  X 
34) PERRONE Maria Grazia X  
35) PIERNO Sabata X  
36) RIZZO Caterina  X  
37) ROSATO Antonio   X 
38) TODISCO Simona X  
39) TRAPANI Adriana X 
40) VITALE Paola  X 
41) VOZZA Angelo  X 
 
Rappresentanze P AG A 
 
a) Studenti 
1) BOTTALICO Michele X    
2) CATAPANO Alberto X    
3) DE VITTORIO Cristina X    
4) DIPIETRO Giovanni X    
5) LEONETTI Fabio   X 
6) MONTICELLI  Diego   X   
7) NANNAVECCHIA Mario   X   
8) NUNNARI Tiziana X 
9) POMARICO Francesco   X 
10) PENNELLA Francesca   X 
11) PROSCIA Alessandra X 



Verbale CdF Farmacia 6/5/2008  pag. 4 

12) STALLONE M.   X 
13) TAVERNA Marcello   X 
 
b) Personale tecnico-ammin.  
1) BIANCO Francesca   X   
2) CAPUTO Gennaro   X 
3) POROPAT Luigia   X 
 

Presiede il Consiglio il prof. Marcello Ferappi. Funge da segretario la prof.ssa  Avato 

Pinarosa. 

E' altresì presente, regolarmente convocata, la dr.ssa Annunziata Celiberti in qualità di 

responsabile della Segreteria di Presidenza della Facoltà con il compito di assistenza 

alla redazione dei processi verbali dei Consigli di Facoltà, come previsto dall'art. 63, 

comma 7, del Regolamento Generale di Ateneo.   

Constatata la presenza del numero legale, il Preside dichiara valida l'adunanza e dà 

inizio alla discussione dell’unico argomento  all' 

ORDINE DEL GIORNO 

PROPOSTA DI MODIFICA AL NOME  DELL ’UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI BARI  

 

Nel corso della seduta, alcuni componenti sono entrati nella sala di riunione, altri se ne 

sono allontanati, senza che sia mai venuto a mancare il numero legale ai fini della 

validità della riunione. 

 

In apertura di seduta il Preside comunica che al prof. Tortorella Vincenzo è stato 

conferito, dal Ministro dell’Università e della Ricerca, il titolo di “Professore Emerito”. 

Ne dà comunicazione, con nota del 21/4/2008 prot. 35361/I/16, il Rettore 

dell’Università  di Bari che esprime le più vive congratulazioni al prof. Tortorella.   
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La nota succitata viene letta integralmente dal Preside. 

Si passa all’esame dell’unico punto all’odg. 

Il Preside riassume quanto già comunicato al Consiglio nella seduta del 16/4/2008 in 

merito all’argomento in discussione. Riferisce che il Senato Accademico, nella seduta 

del 2/4/2008, ha preso in esame la proposta del Rettore di modificare l’attuale 

denominazione dell’Università degli Studi di Bari per dare un segnale di generale 

rinnovamento e di rilancio di questa Università. Molte sono le motivazioni addotte dal 

Rettore: tra queste, l’attivazione di numerosi corsi di laurea nelle sedi di Taranto e 

Brindisi, il consolidamento dei rapporti con enti pubblici e privati che vanno oltre i 

confini della città. Cogliendo poi l’occasione del 30° anniversario della morte 

dell’Onorevole Aldo Moro, illustre statista e persona di grande cultura e indubbia 

moralità, il Rettore ha proposto al Senato Accademico la seguente denominazione: 

Università del Levante “Aldo Moro”. Il Senato Accademico, preso atto che la modifica 

della denominazione non comporta una modifica dello Statuto di questa Università, ha 

ritenuto opportuno acquisire il parere degli Organi in cui sono rappresentate le diverse 

componenti della comunità universitaria (Consiglio di Amministrazione, Consigli di 

Facoltà, Consiglio degli studenti, Comitato delle pari Opportunità), invitandoli a 

trasmettere le relative deliberazioni.  

Il Preside invita i Componenti del Consiglio ad intervenire. 

Si apre un caloroso dibattito dal quale emergono perplessità sull’assenza del nome della 

città di Bari e consensi per l’intitolazione dell’Università all’ Onorevole Moro. 

Il prof. Perrone sottolinea che la proposta del cambio del nome della nostra Università 

non deriva dall’esigenza di intitolare l’Università ad una persona ma dall’esigenza di 
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dare un segnale di svolta e di cambiamento; pertanto l’aspetto formale serve solo a 

sollecitare la realizzazione  del rinnovamento. In questi termini, aggiunge il Prof. 

Perrone, il Rettore ha presentato la proposta in Consiglio di Amministrazione. 

Il prof. Natile fa presente che se gli Organi di Governo dell’Università avevano già 

deliberato sulla denominazione “Università del Levante Aldo Moro”, le strutture 

periferiche, quali i Consigli di Facoltà non possono fare altro che prenderne atto. 

Diverso il caso se nella richiesta di parere alle Facoltà è implicita la possibilità di 

tornare sulla denominazione. In questo secondo caso il Prof. Natile è del parere che si 

debba conservare la denominazione di “Università degli Studi di Bari” in modo da 

mantenere saldo il legame con la nostra storia che, salvo casi sporadici, è stata di 

altissimo profilo culturale e scientifico, ed aggiungere a tale denominazione il nome di 

“Aldo Moro” che proprio nell’Ateneo barese è stato studente esemplare e docente 

illustre. 

Il Preside replica che prima della seduta di Senato Accademico, nella quale la 

variazione della denominazione dell’Università era stata presentata dal Rettore non 

come modifica di Statuto  ma come segno di  un cambiamento dopo le vicende avvenute 

nell’ambito universitario, non era stato chiesto alle Facoltà di esprimersi. Comunica 

inoltre che il prof. Franchini, assente alla seduta odierna, ha ritenuto di esprimere la sua 

personale posizione sull’argomento con una lettera  con la quale propone di lasciare il 

nome della città  con l’aggiunta “Aldo Moro”.   

Seguono altri interventi dai quali traspare il dissenso sul nome “del Levante” e la 

volontà di mantenere l’indicazione geografica della città.  
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Dopo ampio dibattito sulla proposta offerta dagli Organi Accademici in merito alla 

nuova denominazione della nostra Università, anche a seguito di quanto emerso nella 

seduta del 16/4/2008, il Consiglio di Facoltà di Farmacia esprime molte perplessità sul 

nome “del Levante” ed auspica il mantenimento del nome della città di Bari. 

Cogliendo l’occasione del trentennale della morte dell’onorevole Aldo Moro, la Facoltà 

di Farmacia esprime parere favorevole alla intitolazione  dell’Università al grande 

statista. 

Pertanto, il Consiglio di Facoltà di Farmacia, a grande maggioranza (astenuti i proff. 

Berardi, Coluccia, Ferappi, Perrone e il rappresentante degli studenti Catapano), 

propone la seguente denominazione: Università degli Studi di Bari “Aldo Moro”. 

 

RICHIESTA DEGLI STUDENTI DI RIORGANIZZAZIONE DEGLI APPELLI D ’ESAME 

 

Il Preside chiede al Consiglio di poter leggere la lettera, ricevuta in data 2/5/2008, con la 

quale i rappresentanti degli studenti dell’Associazione New Team, chiedono la  

riorganizzazione degli appelli d’esame.  

Il Consiglio esprime parere favorevole. 

Dopo la lettura, gli studenti Bottalico e Catapano, invitati dal Preside, prendono la 

parola e spiegano al Consiglio che la richiesta non è finalizzata all’aggiunta di nuovi 

appelli d’esame ma al trasferimento dei primi appelli di febbraio e settembre, poco 

utilizzati dagli studenti,  ai mesi di  aprile e novembre,  al fine di rendere tali periodi più 

funzionali.  
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Il prof. Altomare ritiene che il problema non è di facile soluzione in quanto bisogna 

prevedere la sospensione delle lezioni nel periodo che si vuole dedicare agli esami nei 

mesi di aprile e novembre nonchè la riorganizzazione dei semestri. Ritiene inoltre che la 

richiesta degli studenti debba essere discussa prima dalla Commissione didattica in 

modo che il Consiglio di Facoltà  possa esprimersi su una proposta ben articolata. 

Il Consiglio approva. 

La seduta viene tolta alle ore 18,30.  

IL PRESIDE      IL SEGRETARIO 

(Prof. M. FERAPPI)     (Prof.ssa P. AVATO) 

 


